
ДОСТОЙНО ВСТРЕТИМ 42-ю Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

ГОДОВЩИНУ ОКТЯБРЯ!
Приближается знаменательная для всего советского народа 

дата—42-я годовщина Великой Октябрьской социалистической 
революции.

В традиции трудящихся нашей Родины вошло встречать 
этот большой праздник новыми успехами в труде, готовить 
к этому дню производственные подарки.

Вот и сейчас коллективы крупнейших предприятий нашей 
области—Серовского металлургического комбината, Уральско
го алюминиевого завода, завода «Уралэлектроаппарат» и 
треста «Тагилстрой» обратились с призывом к труженикам 
области развернуть социалистическое соревнование в честь 
42-й годовщины Великого Октября. Коллективы предприятий 
приняли конкретные обязательства пэ досрочному выполнению 
планов, вводу в строй новых мощностей, освоению новой 
техники.

тронтель
ОРГАН УПРАВЛЕНИЯ «СВЕРДЛОВСКГОРСТРОЙ»

№111 (1656). ВОСКРЕСЕНЬЕ, 20 СЕНТЯБРЯ 
1959 г.

Год издания
XVIII. Цена 10 коп.

Областной комитет КПСС 
одобрил инициативу этих кол
лективов и рекомендовал всем 
партийным, хозяйственным и 
профсоюзным организациям 
широко поддержать ее.

Каждый день нашей заме
чательной советской действи
тельности наполнен героиче
скими делами, раскрывает сме
лость и грандиозность твор
ческих дерзаний человека со
циалистической Родины.

Проникновение в тайны 
космоса, покорение силы рас
щепленного атома! Трудно пе
реоценить историческое значе
ние подобных переворотов в 
науке.

Но не только в этом прояв
ляется беспокойное, постоян
ное искание советского челове-
ка. Оно — в тысячах повсе-
дневных дел, которые все вме
сте образуют грандиозное по
ступательное движение вперед, 
характеризующее силу роста 
экономики нашей социалисти
ческой державы.

В трудных условиях рабо
тают строители Свердловска 
в текущем году. Тем не менее, 
за восемь месяцев они сдела
ли на 20 с лишним процентов 
больше, чем за то же время в 
прошлом году. Повышается и 
уровень работ — их индустри
ализация. Не случайно произ
водительность труда строите
лей на десять процентов вы
ше, чем в прошлом 
17 процентов по 
с прошлым годом 
производительность 
тресте № 89, на 23 
сте «Жилстрой».

году. На 
сравнению 

выросла 
труда в 
— в тре-

Большой вклад в борьбу за 
досрочное выполнение плана 
первого года семилетки вносят 
рационализаторы, В тресте 
«Жилстрой» благодаря ак-
тивности новаторов уже
полнен годовой план по

вы- 
ра-
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Работать
по технологии Ч

РИТМИЧНОСТЬ И СПЕЦИАЛИЗАЦИЯ
вот что необходимо!

ТОБЫ быстрей
повышать произ- 
во дител ь н о с т ь

МОНТАЖ - с техническим прогрев-
сом всегда интересно. II 
вот наша бригада по-

Фронт работ

ционализации 
ству.

Трудности 
материалами

и

со

изобретатель-

снабжением
обязывают ин-

женерно-технических работни
ков лучше использовать имею
щиеся материалы, не допу
скать бесхозяйственности, бы
стрее устранять недостатки.

Принимая обязательства в 
честь 42-й годовщины Велико
го Октября, в каждой брига
де, в каждом стройуправле
нии, предприятии должны изы
скать все резервы досрочного 
выполнения плана, ввода в 
строй промышленных и куль
турно-бытовых объектов.

Почин инициаторов предок
тябрьского соревнования под
хвачен трудящимися всей об
ласти. Необходимо, чтобы аги
таторы быстрее ознакомили 
с ним наших строителей и ра
ботников производственных 
предприятий. Долг партийных 
и профсоюзных организаций 
организовать соревнование.

Встретим 42-ю годовщину 
Октября новыми успехами в 
труде!

Почин трудящихся Ленинграда, 
решивших на два -года раньше 
срока добиться уровня производи
тельности труда, запланированного 
на 1965 под, для строителей пред
ставляет особый интерес.

Сейчас, когда все .более широко 
применяется крупноблочное и 
к рупн оп ан е л ьн о е строительство, 
создаются очень большие возмож
ности для быстрого роста произ
водительности труда.

-Возьмем к примеру наш мон
тажный участок 232 управления. 
Немногим более года прошло с 
тех пор, как мы начали строи
тельство 'сборных домов. За это 
-время коллектив участка построил 
одиннадцать 60-квартирных домов, 
семь из которых уже заселены.

За восемь месяцев нынешнего 
года 'производительность труда на 
участке по сравнению с уровнем 
прошлого года возросла примерно 
на пять процентов.

Хорошо это или плохо? Такой 
рост не может нас удовлетворить. 
Ведь для того, чтобы не отстать 
от .ленинградцев, строители долж
ны ежегодно наращивать произво
дительность труда на 10 процентов 
в сравнении с предыдущим годом. 
Отсюда следует, что производи
тельность труда на нашем участ
ке должна возрастать вдвое быст
рее, чем сейчас.

Возможности для .такого роста 
как будто бы имеются. Наши мон
тажные бригады накопили доста
точный опыт возведения крупно
блочных и крупнопанельных до
мов.

Однако, как это ни странно, 
сборные дома у нас зачастую 
строят такими же темпами, как и 
кирпичные.

На практике строительст1ва 25 
квартала мы убедились, что эффект 
от применения прогрессивных кон
струкций пропадает в результате 
совершенно неправильной органи
зации производства. Проекты ор
ганизации работ не 'Служат .руко
водством для строителей, потому 
что с самого начала строительства 
нарушается его основа — график 
поставок.

Как этого избежать? Нужно, 
чтобы кто'-то в управлении «Сверд- 
ловекго'р|Строй» непосредственно 
занимался комплекцией целых 
этажей сборных домов. А потом 
бы такие укомплектованные этажи 
распределялись между монтаж
ными площадками.

А. ОПАРИН, 
старший прораб.

труда, как предлагаютр ОДНИ ПУКИ СТ|Р°ила Два крупнопа- 
ленинградцы, на наших ™ нельных дома. Это бы-
стройках Свердловска нужно, на 
мой взгляд, кое-что изменить. 
Это видно на примере нашей 
бригады.

В июне прошлого года мы на
чали специализироваться по 
монтажу крупноблочных домов 
двухрядной разрезки. Построив 
два таких дома, по предложению 
руководства нашего 232 управле-

ло в первом полугодии нынеш
него года. С тех пор началось 
обратное движение.

!0т крупнопанельного строи
тельства мы перешли снова к 
крупноблочному. Сейчас закан
чиваем дом № 14 из блоков 
двухрядной разрезки и перехо
дим на стройку дома из блоков

готовить заранее
Наша бригада заканчивает мон

таж пятого по счету крупноблоч
ного дома. Не буду говорить о по
ставке матери алое: что она ведет
ся из рук вон плохо известно всем. 
Скажу о другом, что тоже мешает

ния перешли 
нопанельного 
ход был нам 
что осваивать

на монтаж круп- 
дома. Такой пере- 

по душе. Потому 
новое, идти в ногу

Бригада 
набирает

темпы
Бригада арматурщиков 

Кириллова, работающая ।
I тов. 
на за-

воде ячеистых бетонов, решила 
вступить в соревнование за 
звалие бригады коммуниста' 
веского труда.

Свое намерение арматурщи
ки подкрепляют делами. Не
мало способствует трудовым 
успехам и принятая здесь си
стема оплаты труда по услов
ным разрядам. В конце каж
дого месяца бригада обсужда
ет, как кто работал.

Так, молодая сварщица Ва
ля Рыжкова и опытная работ
ница Т. Г. Федянович имеют 
всего третий разряд. Трудятся 
обе хорошо. За смену Валя 
отлично сваривает до 35 сеток 
для плит КАП, а Т. Г. Федя-
нович — до 40. Это значи-

четырехрядной разрезки, 
нас обещают перевести 
пичную кладку второй 
202-квартирного дома.

А затем 
на кир- 
очереди 

Спраши-
вается, кому это нужно?

Причем, пример с нашей бри
гадой не единственный. Монтаж-
ники, которыми 
Автаев, очень 
монтаж блоков 
резки. А теперь

руководит тов. 
хорошо освоили 
двухрядной раз
им снова прихо-

дится переходить к кирпичнои 
кладке. ,

Такой несуразицы можно из
бежать, на мой взгляд, только 
путем специализации монтажных 
работ. Если при «Свердловскгор- 
строе» создать специальное мон
тажное управление, один участок 
которого монтировал бы крупно
панельные дома, а другой — 
крупноблочные, дело резко улуч
шится. Г. КИШМА,

бригадир монтажников.

поднимать 
труда.

В домах из 
.разрезки в 25 
ки санузлов

яцр о из в од;и т ел ьн о ст ь

.блоков двухрядной 
квартале перегород- 

изготовлялись на
местном открытом полигоне. После 
того, как полигон пришлось лик
видировать, оставалось одно ■—• 
выкладывать перегородки из кир
пича. Наша бригада, правда, вы
шла из этого положения. Мы сами 
стали на площадке формовать 
шлакобетонные перегородки сан
узлов. Но и это я считаю выход 
не из лучших. Уж. ноли строим мы 
сборные дома, так и перегородки 
санузлов тоже должны изготов
ляться централизованным поряд
ком.

И второе. 'Известно, что, когда 
монтаж закончен, у бригады 
остается еще много мелких работ. 
Но основная часть бригады долж
на бы перейти на следующую мон
тажную площадку, а не толкаться 
в собранном доме, занимаясь за
делками отверстий, оставленных 
субподрядчиками. Одним словам, 
о фронте работ руководители 
должны думать заранее.

А. АВТАЕВ, 
бригадир монтажников.

Шаги индустриализации
В тресте № 89 с каждым годом растет применение сборного 

железобетона. Если в 1956 году на один миллион рублей выпол
ненных работ применялось 149 кубометров сборных железобетон
ных конструкций, то в текущем году применяется 216 кубометров.

В первом полугодии 78 процентов жилой площади сдано в до
мах из крупных блоков и панелей.

Проведены первые экспериментальные работы по устройству 
стен промышленных зданий из крупных панелей. На восточном 
пристрое гидрокорпуса завода «Уралэлектроаппарат» стены и кро

вельное покрытие сделаны из золопенобетонных панелей, что сни
зило затраты труда на 60 процентов по сравнению с устройством 
стен из штучных шлакоблоков.

тельно больше, чем предусмот
рено нормами для рабочих 
третьего разряда.

Уже в течение четырех ме
сяцев, по решению товарищей, 
труд обеих сварщиц оплачива
ется по четвертому разряду.

Отлично трудится опытный 
сварщик Владимир Прудни
ков. Он дает в смену по 55—60 
каркасов для плит КАП и за 
восемь часов перерабатывает 
до полутора тонн металла.

Всегда внимателен и добро
совестен заготовщик '.Алексей 
Галкин. Точно соблюдая раз
мер каждой заготовки, он на
много облегчает работу своих 
товарищей.

Успехи бригады растут. В 
августе коллектив переработал 
70 тонн металла. А за первую 
половину сентября — уже 40 
тонн.

Но плохо со снабжением. 
Проволоки сечением в четыре 
миллиметра на месяц нужно
35 тонн, а в августе 
имела всего 25 тонн.

Об этом должны 
титься руководители

бригада

позабо- 
завода.

А. ДРАНИЦЫН, 
мастер завода ячеистых 

бетонов.

Ханкиши Суркулаев приехал в Свердловск из Баку, а Иваи 
Макеев из-под Кургана« Здесь, на стройке, они подружились: Оба 
работают бетонщиками в 754 управлении. Трудятся друзья быстро 
и умело.

На снимке (слева направо) Иван Макеев и Ханкиши Суркулаев.



К НАЧАЛУ УЧЕБНОГО ГОДА готовы
Будем чаще 

практиковать 
семинары

Как и в прошлом году при 774 
управлении будет работать кру
жок конкретной экономики.

В прошлом году было немало 
интересных, полезных занятий о 
хозяйственном расчете, о бухгал- 
теракой отчетности, о путях сни
жения (себестоимости в строи
тельстве и Т. д.

Большую пользу принесли вы
ступления кружковцев, которые 
побывали на передовых стройках 
других городов страны.

Когда тов. Бугославский уез
жал в командировку на строй
ки Москвы и Киева, ему было по
ручено подготовить выступление 
о передовых методах в жилищ
ном строительстве, о передовой 
технологии. Тов. Розенбауму, ез
дившему на стройки Москвы, по
ручали подготовить доклад об 
отделочных работах в жилищном 
строительстве.

Выступления обоих товарищей 
с интересом обсуждались. Кое- 
что ив опыта москвичей 
лян мы применили у 
строительстве.

Недостатком в работе 

и киев- 
себя на

кружка
я считаю то, что
мало семинаров, 
тели не имели 
сто выступать, 
кружка не мог 

мы проводили
Значит слуша-

возможности ча- 
а руководитель 

достаточно хоро
шо оценить, насколько прочны 
знания кружковцев.

Низкой была посещаемость.
В прошлом году районный 

митет партии организовал 
ко- 
не-

сколько общих лекций для слу
шателей кружков конкретной 
экономики. Их читали высоко
квалифицированные специалисты.
Я считаю, 
практика и 
жить.

В своем 
продолжим 
нию лекций

что это хорошая 
ее следует продол-

кружке мы также 
привлечение к чте- 
специалистов из уп-

треста и «Свердлов- 
>, будем стремиться к

равления ' 
скгорстроя»

лекции былитому, чтобы эти
квалифицированными и высоко- 
идейными. В. БОГУСЕВИЧ, 

руководитель кружка.
наше- 

без от- 
школах,

теперь.
[ моло- 
молодых

Федора Дмитриевича Кустова 
не случайно называют плотником 
первой руки. За 22 года работы 
на стройке он действительно стал 
высококвалифицированным спе
циалистом. Сейчас Ф. Д. Кустов 
работает на строительстве нового 
цеха турбомоторного завода.

Фото Л. Панькова.

СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ
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РИБЛИЖАЕТСЯ начало учебного года в сети партий
ного просвещения. Во всех партийных организациях 
заблаговременно подготовились к этому.

Увеличивается в текущем году число коммунистов, которые 
хотят изучать историю партии. Основным пособием для них 
будет недавно вышедший в свет учебник по истории Комму
нистической партии Советского Союза. Не ослабевает интерес 
к вопросам! экономики строительства, поэтому многие строи
тели будут продолжать учебу или учиться вновь в кружках 
и семинарах по вопросам экономики.

Редакция обратилась к руководителям парторганизаций 
и кружков 89 треста с просьбой расскаать о том, как они 
думают организовать учебу. Ниже помещаем их ответы.

Состав кружка остается прежним
0

Третий год нынче будет рабо
тать кружок по изучению кон
кретней экономики при 752 
управлении. Сейчас, когда мы 
готовимся к началу политучебы, 
хочется напомнить о тех недо
статках и тех положительных 
моментах, которые были в его 
работ?.

В прошлом году проведено 18 
занятий. Большинство кружков
цев активно участвовало в об
суждении, 
занятия.

Такие

аккуратно посещало

товарищи, как П. Я.
Бородулин, Л. Г. Матасов, М. Я. 
Куглер, С. А. Коромысло®, В. М. 
Кадышников, Ю. М. Гонтмахер и 
К. Ф. Финашкин, выступали на 
занятиях с небольшими доклада
ми и всегда показывали глу
бокое знание темы.

Особенно хорошо готовился к 
занятиям . тов. Бородулин. По
мимо той литературы, кото
рую советовал использовать про
пагандист, он читал и другие 
произведения. Не случайно вы
ступления тов. Бородулина всегда 
отличались большой содержатель
ностью, изобиловали примерами, 
теоретическими выводами.

Правда, далеко не все круж
ковцы достаточно активно участ
вовали в собеседованиях. Напри-» 
мер, редко выступал на занятиях 
И. Н. Демченко.

Много внимания в своем круж-

Не допустим «отсева»
Если говорить о прошлом 

учебном году, то придется приз
нать, что очень немного строи
телей (всего 16 человек) 
го управления учились 
рыва от производства в 
техникумах и вузах.

Совсем иная картина 
Только в школы рабочей 
дежи поступило 56 !
строителей. Заканчивает десятый 
класс штукатур Ольга Хайдарши- 
на. Она третий год учится без 
отрыва от производства. В деся
тый класс пошла стропаль Ген
риетта Цигвинцева. Татьяна Ва
сильева пришла в управление 
после окончания строительной 
школы. Сейчас она решила про
должать свое образование и зани-

оакончена подготовка к нача
лу политзанятий в четвертом уп
равлении «Южгорстроя». 17 ком
мунистов будут посещать в этом 
году кружок по изучению исто
рии партии.

Больше двадцати человек ре
шили записаться в экономиче
скую школу, открывающуюся 
при партбюро треста.

Для молодых строителей уп
равления создан кружок по изу
чению истории комсомола. В не
го записалось уже около тридца
ти комсомольцев. Руководить за
нятиями кружка будет коммунист 
Я. С. Джаненко.

0-

ке мы уделили изучению мате
риалов XXI съезда ВИСС. Оно 
проводилось в тесной связи с 
жизнью, с работой нашего управ
ления.

Несомненно, учеба в кружке 
принесла каждому значительную 
пользу. Особенно заметен .поли
тический рост мастеров Н. А. 
Агафонова и А. Д. Круглова. К 
концу учебного года они .стали 
наиболее активно участвовать 
в обсуждении материала. Да и 
на производстве лучше стали дей
ствовать.

Есть один существенный не
достаток, который необходимо 
устранить в предстоящем учеб
ном году. О нем говорили комму
нисты при обсуждении итогов 
прошлого учебного года. Они счи
тали, что нужно дать больше са
мостоятельности кружковцам, ча
ще поручать им подготовку док
ладов или небольших выступле
ний по разделам изучаемой темы. 
Я думаю, что наш пропагандист, 
а им утвержден главный инже
нер управления И. Л. Митник, 
учтет это. Тем более, что степень 
подготовленности слушателей на
шего кружка к самостоятельной 
работе за 
выросла, 
ном году 
прежним.

два года значительно 
а в предстоящем учеб- 
состав кружка остается

М. БЕССОНОВ, 
староста кружка.

мается в восьмом классе вечер
ней школы.

Многие занимаются в технику
мах и вузах. В строительном тех
никуме учится табельщица Зоя 
Мусина, на строительном факуль
тете Уральского политехническо
го института — мастер Олег Ко
бец и маляр Герман Худышкин, 
в Уральский государственный 
университет поступила сварщица 
Маргарита Ивунина.

Нынче комитет провел не од
но собрание в общежитиях, что
бы привлечь как можно больше 
молодежи к учебе. Привлечение 
строителей в школы мы продол
жаем и сейчас.

Для тех, кто учится, в обще-

Все комсомолЬцЫ—друЖинники
Недавно на Комсомольском собрании стройуп

равления обсуждался вопрос о работе дружины 
по охране общественного порядка. Речь шла 
о недостатках в организации этого важного 
дела, говорили об активных и пассивных дру
жинниках.

До собрания в дружине нашего 753 управле
ния насчитывалось 34 человека. Комсомольцы 
решили, что этого мало, что каждый член 
ВЛКСМ обязан стать дружинником. Такое реше
ние и приняло собрание.

Сейчас наша дружина по охране обществен
ного порядка выросла более чем вдвое. График 
дежурств мы составляем на 2 месяца. Работаем 
в содружестве с дружиной 752 управления, кото
рая также, как и наша, несет охрану обществен
ного порядка в квартале «А» на Уралмаше.

Активными, смелыми дружинниками являются 
каменщики В. Руцкий и Ю. Фармосов. Активно 
участвует в работе дружины и старый производ
ственник, бетонщик нашего управления Г. Па- 

“ панага.

Можно привести много примеров, когда дру
жинники предупреждали беспорядки. 5 сентября, 
например, они заметили, как подвыпивший сто
рож столовой № 36 набросился на своего смен
щика и ударил его цепью. Не мешкая, дружин
ники забрали хулигана. Его привели в штаб 
дружины, а оттуда отправили в милицию.

С того времени, как в квартале «А» стали 
патрулировать дружины, случаев нарушения об
щественного порядка там почти не бывает. Од
нако стоит оговориться. Есть в квартале одно 
общежитие. Оно принадлежит первому управле
нию треста «Уралтрансспецстрой». Здесь еще 
зачастую бывают пьянки, скандалы. Это объяс
няется тем, что общественные и хозяйственные 
руководители управления мало внимания обра
щают на то, как живут рабочие, редко бывают 
в общежитии, не интересуются воспитательной 
работой в нем.

А. НИКОЛАЕВ, 
секретарь комсомольской организации 

753 управления.

Больше
контроля
Основной формой учебы в на

шей организации будет кружок 
по изучению истории партии. Он 
работал и в прошлом году. Руко
водил им коммунист-пеисионер 
Л. М. Рыбаков. Кроме того, часть 
коммунистов решила изучать 
конкретную экономику строи
тельства.

Многие кружковцы серьезно, 
вдумчиво относились к занятиям, 
хорошо готовились, активно уча
ствовали в собеседованиях.

Хорошо усвоили материал 
Я. С. Гринь, Ф. Ф. Сенченко. Во 
многом это объясняется тем, что 
они не пропускали занятий, а 
плохая посещаемость была глав
ным недостатком в работе круж
ка. Особенно часто 
занятия бригадир 
Д. Г. Городилов и 
Макеев.

В предстоящем 

пропу<жали 
плотников 

мастер тов.

учебном году
парторганизация . обратит 
серьезное внимание на 
коммунистов. Мы будем 
мяться к тому, чтобы не 
екать пропусков занятий.

самое 
учебу 
стре- 
допу-

В. КОРШУНОВ, 
секретарь партбюро 753 

управления.

житиях создаются необходимые 
условия. Так, например, красные 
уголки на все дни, кроме суб
бот и воскресений, передаются в 
распоряжение учащихся. Для них 
приобретены также настольные 
лампы. Заказаны 50 книжных 
шкафов. Комитет комсомола ока
зывает учащимся помощь в при
обретении учебников.

• Идет подготовка и к началу
учебного 
■прошлом 
кружки 
кружке 
дущее»

года в политсети. В 
году комсомольские 

работали у нас плохо. В
«Коммунизм—наше бу- 

занимались фактически 
только комсомольцы, ра-

конторе 
рабочие

ботающие в 
управления, а 
его не посещали.

Нынче у нас организуются две 
политшколы. Занятия станем про
водить в общежитиях. В полит
школах 'будут учиться комсомоль
цы, которые не поступили в 
школы, техникумы или вузы.

Комитет комсомола поручил 
своим активистам осуществлять 
контроль за учебой товарищей.

Мы поставили перед собой за
дачу — не допустить «отсева» 
из школ рабочей молодежи и 
кружков и добиться аккуратного 
посещения их молодежью.

А. ГАЛУХИН, 
секретарь комитета 

ВЛКСМ 755 управления.

Ангарский цементный завод, 
обеспечивающий новостройки Во
сточной Сибири цементом, расши
ряет свои производственные мощ
ности. Сооружается новая техно-
логическая нитка, пуск 
намечен на конец этого 

На снимке: бригада
Дмитриева собирает 

которой 
года.

В. И. 
главный

привод вращающейся печи.

НАСТРОЙКАХ 
СТОЛИЦЫ

ДЛЯ КИТАЙСКИХ ДРУЗЕЙ
В юго-западном районе 

Москвы на большой террито
рии строится комплекс зданий 
посольства Китайской Народ
ной Республики. Прямо за зе
леным массивом ботанического 
сада МГУ виден весь комплекс 
этих изумительных ■ зданий. 
Здесь расположены главный 
корпус и примкнувшие к нему 
крылья гостиницы и жилых 
корпусов. В центре — огром
ный бассейн, парк с искусст
венным водоемом.

Строители зданий посольства 
КНР торопятся. На огромной 
стройке ни днем, ни ночью не 
утихает работа монтажников, 
отделочников. Одеваются в 
гранит и мрамор лестницы па
радного подъезда. Беспрерыв- 

; ным потоком на стройку идут 
; автомашины — они доставля- 
; ют деревья и цветы. И вче- 
■ рашние строительные площад- 
■ ки, -словно по мановению вол- 
1 шебника, превращаются в чу- 
[ десные зеленые уголки отдыха.

Первого октября двери зда- 
Гний посольства раскроются 
; для торжественного приема 
; гостей по случаю десятилетия 
; Китайской Народной Респуб- 
> лики.

ДОМ ИЗ ПРОКАТНЫХ 
ПАНЕЛЕЙ ПРИНИМАЕТ 

НОВОСЕЛОВ
В районе Копытовки царит 

оживление. Все дороги ведут 
сегодня к дому из прокатных 
панелей конструкции инженера 
Козлова, возведен,ному коллек
тивом СУ-60 треста «Строи
тель».

Николай Павлович Иванов, 
рабочий завода «Каучук», в 
восторге от новой квартиры.

— Стало быть, мы первые в 
этом замечательном доме, — 
говорит он своему соседу 
автослесарю Роману Яковле
вичу Николаеву. В дом въез
жают новоселы.
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ТРЕСТЕ «Жил
строй» закон
чился смотр ра

ционализаторской /ра
боты, который проходил 
с 20 мая. На» днях кон
курсная комиссия под
вела итоги. Они »говорят

НОВАТОРЫ
треста 

„Жилстрой"

внес мастер-практикант 
т. Бонмор. Проект обла
стной партийной школы
предусматривал 
сантехнических 
отдельными <

монтаж
блоков 

стоякази.

о том,
что рационализаторы значитель
но активизировали свою деятель
ность. Особенно организованно 
прошел смотр в строительно- 
монтажном управлении К» 1, ко
торому присуждено первенство и 
вручено 1500 рублей денежной 
премии. Здесь поступило 14 ра
ционализаторских предложений, 
дающих 189 тысяч .рублей эконо
мии. Авторами предложений пре
имущественно являются рядовые 
рабочие.

На строительстве реагентного 
хозяйства горводопровода по 
предложению плотника Ф. И. 
Иванова стали изготовлять двух
слойные щиты для опалубки из 
отходов пиломатериала. За счет 
этого сбережено 2609 рублей. Но
ваторскую смекалку проявил бе-

тонщик тов. Котов. Он заметил 
что фундамент под насосы под
станции — дублера' можно де
лать на глубину 3,74 метра вме
сто намеченных 4,91, так как 
там скальный грунт. Таким обра
зом, трудоемкая операция была 
облегчена, а экономический эф
фект предложения составил 6027 
рублей.

Более активны »стали рациона
лизаторы в 766 управлении, где 
от них поступило за время смотра 
12 предложений, а условная эко
номия от их внедрения составля
ет 192 тысячи рублей. Заслужи
вает внимания предложение А. И. 
Камардипова и А. Г. Андрианова. 
На стройке 45-ква‘ртирного дома
предусматривалось установить

дожил.
Молодой мастер пред- 

перенести вентиляцион-
ные каналы в продольные стены, 
а »сантехнические трубы распо
ложить в глубже тамбура. Это 
позволило сэкономить свыше 59 
тысяч рублей. Плотник В. И. 
Рожков »предложил не делать ле
сов для монтажа перекрытий, а 
вести работы ц ферм.

Всего за восемь 
тресте «Жилстрпй»

месяцев в 
внедрено

На строительстве завода £ 
ячеистых бетонов хорошо ра- £ 
ботают каменщики из 235 уп- £ 
равления треста № 33 Петр £ 
Егоров и Зоя Елисеева. Они £ 
ежедневно выполняют нормы £ 
на 140—150 процентов. -

Фото Л. Панькова. =
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перегородки в санузлах из шла
кобетона толщиной 12 сантимет
ров. Инженеры предложили де
лать более экономичные пере
городки из кирпича на ребро тол
щиной 6,5 сантиметра. В резуль
тате получена экономия в 27 ты
сяч рублей.

в
Много предложений поступило 
755 управлении. Одно из них

Почему в «Южгорстрое» низка производительность труда
ЕМАЛО хороших монтажни

ков, каменщиков, отделоч
ников трудится на много

численных площадках «Южгор-
строя», разбросанных по всему 
Чкалсвскому району. Имена мно
гих из них известны свердловчанам.

ВОТ ГДЕ ТЕРЯЕТСЯ 
РАБОЧЕЕ ВРЕМЯ

двухтонный »кран. Вылета его
Ä ведь как ни странно, выработка их снижается. В прошлом 

году она (в пересчете на одного трудящегося) составила 29.593 руб
ля. За последнее же полугодие лишь 14.708 рублей при плане 
15.165.

Сейчас коллективы заводов и строек страны по почину ленин
градских трудящихся решают достичь запланированного на семиле
тие уровня производительности труда за пять лет. А в тресте «Юж-

стрелы с таким грузом хватает
только на половину 
неделе бригада ждет, 
водители управления 
гастролей автокрана.

здания. По 
пока руко- 

добьются

гсрстрой» производительность снижается, 
ставила 96 процентов плановой.

— В сентябре еще хуже,— говорят
------------------------ а

В августе выработка со

на площадках.— Стоим.

В надежде на дядю ния № 4, в котором работает Ус-

— Только ведь он приехал, 
чуть поработал, а тут дождь на
чался. Значит, дело свернулось и 
снова неделю жди. У нас вон в 
одних местах второй этаж вырос,

тайте». Ладно, берем, значит, 
инструмент — у нас теперь все 
больше метелки. Только настрои
лись, идет прораб Ракульцев: «Не 
надо подметать, давайте лучше 
перегородки класть». Ставим в 
угол метлы, берем носилки, це
мент, алебастр... Только за плита
ми дело стало. Не успели под
нять их, приходит Григорьев, еще 
один, значит, мастер. «Какие тут, 
дескать, перегородки! Давайте 
санузлы шлакобетоном заливать». 
Ну, опять, значит, цемент и але
бастр в сторону — давай шлако-
бетон принимать, 
минут заливали —

Пятнадцать 
опять сидим.

а в других —■ первый 
крыт.

Такое же положение 
щадке детского- сада

не пере-

и на пло- 
в поселке

с

124 предложения с условно-го
довой экономией в один миллион 
282 тысячи рублей. Таким об
разом, годовой план перекрыт 
уже на 482 тысячи рублей.

Однако не везде смотр рацио
нализаторской работы прошел 
гладко. Большую пассивность 
проявили новаторы второй) уп
равления. Здесь главный инже
нер тов. Кантор пустил рацио
нализаторскую работу на само
тек. С. РОЗЕНФЕЛЬД.

— А где Косарева бригада?
— Косарев? Вон они, видите, 
носилками.
В начале сентября всех шту-

Штукатуры бригады тов. Кова
лева, опытные отделочники, сей
час подметают мусор в комнатах 
80-квартирного дома «Уралгипро- 
хима».

— Четыре дня без раствора, — 
рассказывают рабочие. Вот вся 
наша выработка.

А неподалеку, на администра
тивном корпусе «Уралгипрохима», 
простаивают каменщики бригады 
-.ов. Губина.

— Шесть дней — ни одного 
куба раствора, — говорит брига
дир. — Да и раньше наполовину 
получали. Вот теперь землю ко
паем. И хоть бы уж в одном 
месте были!

Тридцать рабочих этой бригады 
заняты сейчас на общежитии-ин
тернате для школы глухонемых, 
на тяговой подстанции трамвай
ного парка, на. подстанции пятого 
квартала, на котельной и здесь...

Устин Афанасьевич устало ма
шет рукой.

— И что это с раствором вы
ходит? — спрашивает он. — На 
всех собраниях говорим, требу
ем, бьем, кажется, в одну точку... 
От кого это дело зависит в кон
це концов?

В самом деле, странно склады
ваются у южгарстроевцев дела с 
раствором. Давно настоятельно 
стоит допрос о- расширении раст
ворного хозяйства треста. Но ре
шается этот вопрос несколько не
обычно. Старые, обветшалые узлы 
управлений не расширяют, по
скольку ожидается строительство 
большого центрального узла. А 
новый узел не только не строит
ся — нет даже его проекта, при
чем руководители треста меньше 
всего заботятся о том, чтобы ус
корить строительство, надеясь, что 
раствор им привезут и так.

Трудно сказать, на. что рассчи
тывают и руководители управле-

тин Афанасьевич. Ему ежедневно 
требуется от 30 до 40 кубометров 
раствора. Отпускается же и то 
далеко не всегда, до 23 кубомет
ров. А собственное производст
во — это времянка с одной раст
воромешалкой, дающая от силы, 
до десяти кубов.

— И той скоро крышка, — го-

камвольного комбината.
В то же время в течение трех 

месяцев бездействует трехтонный 
кран на расположенной неподале
ку площадке 165-комнатного 
дома. С мая не сделал ни одного 
подъема- трехтонный кран на 
площадке вО-квартирного дома по

катеров, работавших в 132-ком
натном общежитии на улице Бе
линского, срочно перебросили 
сюда, на сдаточный объект. Пе
ребросили и... забыли. Забыли про

ворят в управлении, при пер-
вых же холодах свернется.

А ведь у строителей было вре-
мя подумать о растворном 
зя истее...

хо-

Механизмы есть
механизации нет
На, участке у прораба тов. По

лякова из управления № 2 рабо-
тает несколько бригад 
профессий.

15 сентября бригада 
ков тов. Накропл энного

разных

каменщи- 
из 22 че-

ловек должна сделать кладки на 
семь тысяч рублей. Но и здесь 
вместо семи кубометров раствора 
подучено только два. Кроме того, 
из-з!а, отсутствия железобетонных 
плит кладка задерживается и 
каменщики сделали работ лишь, 
всего на полторы тысячи руб
лей. Примерно такое же ко
личество у бригады каменщиков 
то». Соловьева. А в целом днев
ная выработка по участку соста
вила 139 рублей на одного рабо
чего вместо планируемых 153.

— Вот так оно и набегает, — 
кивают рабочие, внимательно 
прислушивающиеся к разговору.

Но не только в плохом снабже
нии беда южгорстроевцев. Как 
используются здесь, например, 
механизмы, нехватка которых 
остро ощущается на, всех строй
ках?

На интернате в Никаноровке 
для монтажа перекрытий весом в 
1.700 килограммов используется

Водопроводной улице.
— Разве это порядок? 

‘мущаютоя каменщики.

раствор, про 
для приемки 
ж аж...

— А ведь

леса, про площадки 
материалов на эта-

получается иной раз
воз- наоборот —-чем больше 

тем хуже, — справедливо
народу,

Еще возмутительнее история с 
недавним простоем того же двух
тонного крана на площадке об
щежития-интерната. Кран питал
ся энергией от подстанции масло- 
жиркомбината. По ошибке строи
тели управления № 2 недоплати
ли часть суммы за август, и ком
бинат потребовал от управления 
гарантийного письма о том, что в 
сентябре расчет будет произведен. 
И сумма незначительная, и дело 
простое. Но письмо неделю ле
жало» у начальника управления 
тов. Рыбакова, а, потом, примерно 
столько же, у начальника произ- 
водственно-техничеокого отдела 
тов. Сухоросова. Л ежало, пока на 
комбинате не потеряли терпение и 
не отключили кран. Тогда, письмо 
сразу же и отправили.

— Только ведь отцепить кран 
не хитро, — говорят на площад
ке, — ас прицепом три дня во
зились. Так, из-за одной бумажки 
мы и стояли.;.

Мелкий случай? Пожалуй. Но 
он достаточно характерен для об-
щего стиля работ 
рое».

Указчиков
а толку

чают рабочие.
начальники 
не Возьмут?

— И еще 
начальники

этого

было, 
не

в «Южгорст-

много
мало

— У нас десять начальников и
каждый сам по себе, — возму
щается штукатур четвертого 
стройуправления Й. Б. Лобкин...— 
Мастер утром говорит: «подме-

Почему 
никак в

когда

заме- 
наши 
толк

наши
сговорились, —

рассказывают рабочие.
Речь идет о строительстве 165- 

комнатного общежития в поселке 
мясокомбината. Решили, что до»м 
будут строить каменщики тов. 
Соловьева из управления № 2. 
Об этом распорядился главный 
инженер треста то»в. Ворошилин.

— Завезли . мы контейнеры, 
поддоны, ящики, 'кирпич, стали 
настраиваться...

На другой день вернувшийся 
из отпуска управляющий трестом 
тов. Сытников дал другую коман
ду. Дом будет строить управле-

БРИГАДИРЫ УЧАТСЯ
Каждый год в нашем управле

нии организуются курсы по по
вышению квалификации брига
диров. Нынче приступила к уче
бе группа из шестнадцати чело
век.

Уже состоялось несколько за
нятий. Все они прошли очень 
живо, при активном участии слу
шателей.

На первом из них изучалось 
положение о бригадире, а также 
об его ответственности за техни
ку безопасности на »строительст
ве. На втором занятии рассмат
ривался вопрос о внутреннем 
распорядке в бригаде. Слушатели 
знакомились с коллективным 
договором. Особое внимание было 
уделено тем его разделам, где 
говорилось об организации труда 
и технике безопасности. На од
ном из »занятий укреплялись зна
ния основных прав'ил техники 
безопасности на строительстве.

До окончания курсов »будет 
пройден еще ряд тем.

Слушатели курсов будут сда
вать экзамены.

С 29 сентября начнется уче
ба второй группы. В нее зачис
лено 15 человек.

Подводя итоги прошедшим за
нятиям, можно сказать о тех 
слушателях, которые особенно 
хорошо усваивают пройденный 
»материал. Это бригадиры штука
туров К. С. Долгоруков, плотни
ков-столяров В. П. Карпеев и 
С. II. Мешков, каменщиков Л. Г. 
Моцарь. Добросовестно занима
ются и другие товарищи.

Н. ОСИПОВ, 
и. о. начальника производ
ственно-технического отде

ла 774 управления.

По следам наших
выступлений

ние № 4.
— Увезли 

кирпичи на
Однако в

мы поддоны, ящики, 
старое место.
течение почти двух

месяцев никто на этой площадке 
не появлялся. Вскоре в тресте 
опять передумали. 15 сентября 
бригада тов. Соловьева со всем 
имуществом снова перебралась 
сюда же.

— Приходим, а там уж Бурков
из четвертого 
полагается. Его

управления рас-

послали. Ну, значит,
тоже сегодня 

теперь ему
назад ящики да поддоны везти... 
Мы будем строить. А все же взять 
бы да посчитать, сколько на од
ном этом деле рабочего времени 
ухлопано? Вот она, выработка..:

Р. МАЗИН.

«ОН О ТЕХНИКЕ ЗАБЫЛ, 
ОПЫТ ПРЕДКОВ ПРИМЕНИЛ»

Так была озаглавлена коррес
понденция, напечатанная в газете 
от 30 августа. В ней говорилось 
о том, что колерная мастерская 
«Отделстроя» треста № 33 рабо
тает в непригодном помещении, 
что труд там не механизирован.

Главный инженер треста № 33 
тов. Литвак сообщил, что разра
ботан проект колерной мастер
ской, учитывающий механизацию 
всех работ. Новую мастерскую 
намечается ввести в эксплуата
цию в четвертом квартале ны
нешнего года. А пока для облег- 
ч ен и я иогруз очн о - р а згру з оч н ы х 
работ в существующей мастер
ской устанавливается тельфер.

СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ
20 сентября 1959 г. 3 стр.



После хорошей 
работы 

веселый отдых
Вот уже несколько раз постройкой треста 

№ 33 присуждал переходящее Красное знамя 
за успехи в труде коллективу стройуправления 
№ 245. Этот коллектив сдал к новому учебному 
году школу в Пионерском поселке. Сейчас строи
тели заканчивают дом для рабочих подшипнико
вого завода, а также дом № 16 для строителей. 
К концу года коллектив должен построить обще
житие для строителей 33 треста на 400 мест.

После хорошего труда можно весело провести 
время. В минувшее воскресенье правление Двор
ца культуры строителей им. Горького организо
вало для работников стройуправления коллек
тивный день отдыха.

Весь этот день дворец находился в распоряже
нии строителей 245 управления. Некоторые 
пришли семьями—с детьми. Уютные, по празд
ничному убранные комнаты дворца заполнены 
жизнерадостной молодежью. Много здесь и по
жилых строителей.

— Милости просим,— приглашают каждого 
входящего девушки, прикалывая к костюму или 
платью живой цветок. На верхнем снимке вы 
видите, как встречают у входа известного брига
дира монтажников тов. Костарева.

МАРСЕЛЬ КАШЕН

Весело танцуется под звуки духового оркестра 
или баянов. Танцует не только молодежь. Неред
ко можно было видеть, как лихо кружились и 
пожилые пары.

Много интересного подготовили работники 
дворца для отдыхающих. В отдельных комнатах 
для них были организованы консультации пова
ра, швеи, юриста.

А вот комната звукозаписи. К микрофону под
ходят загорелый юноша и девушка. Она учится 
на вечернем отделении института, где изучает 
английский язык.

— Хочу прочесть стихотворение,— говорит 
она.— А потом послушаю, правильно ли произ
ношу слова. (Средний снимок).

Здесь же в одной из комнат строители могли 
приобрести различные вещи, подарки. Об этом 
позаботились работники промтоварного магазина 
Я“ 7 3. Любина, М. Бизяева и С. Чернова.

А чтобы и те, кто пришел с ребятами, могли 
хорошо отдохнуть, была организована детская 
комната. Сколько интересных и увлекательных 
занятий находили малыши в детской комнате. 
Двое из них изображены на нижнем снимке.

День подходит к концу. Строители прослуша
ли концерт художественной самодеятельности, 
просмотрели кинокартину «Лебединое озеро», 
участвовали в различных аттракционах и весе
лых играх. Настала пора расставаться, а уходить 
не хочется.

Завтра, полные впечатлений, 
“ отдохнувшие юноши, девушки,

ДЕТСКИЙ ПРАЗДНИК
Хорошо прошел в Зеленом городке на Эльмаше детский празд

ник, посвященный началу учебного года. Организован он был до
моуправлением № 14.

На открытой площадке собрались дети и родители. А перед 
ними на импровизированной сцене выступили участники художест
венной самодеятельности детского клуба «Огонек».

Одно выступление следовало за другим. Хоровой коллектив из 
30 ребят под руководством Марии Яковлевны Козыревой с большим 
чувством исполнил детские песенки «Глобус», «Галстук», «Корич
невая пуговка» и «Марш юннатов», а затем спел частушки на 
злободневные темы. Ученица 114 школы Клепикова прочитала 
стихотворение «1 сентября».

Танцевальный коллектив показал пляски, разученные летом.
После концерта на площадке состоялись аттракционы, вызывав

шие веселый смех. Особый интерес вызвал бег в мешках. Пробе
жать положенное расстояние удалось не всем: многие падали. 
«Счастливчики» же получили призы. Много оживления вызвала 
ходьба с завязанными глазами и аттракцион «Не сядь мимо стула».

М. КРАЙНЯЯ, домоуправляющая.

все те, кто присутствовал на ве
чере, займут свои места на строи
тельной площадке. С новыми си
лами будут они трудиться, стре
мясь досрочно выполнить план 
первого года семилетки.

Фото и текст Г. БОГАТНАЕВА.

ШЕЛ СУРОВЫЙ 1920 год.
В голодном, истерзанном 

врагами Петрограде от
крылся Второй конгресс Ком
мунистического Интернациона
ла. Среди сотен делегатов от 
40 с лишним стран мира нахо
дился и посланец французских 
рабочих Марсель Кашен. К 
этому времени за его плечами 
уже стояла большая жизнь 
деятеля рабочего и социали
стического движения.

Марсель Кашен родился в 
крестьянской семье 90 лет на
зад, 20 сентября 1869 года. С 
большим трудом ему удалось 
получить образование. С 22 
лет Кашен упорно боролся за 
распространение марксизма во 
Франции. В качестве предста
вителя французских социали
стов он участвовал в Амстер
дамском (1904), Штутгартском 
(1907) и Базельском (1912) 
конгрессах II Интернационала. 
С 1914 года и до последних 
дней своей жизни он неизмен
но избирался депутатом фран
цузского парламента.

В феврале 1920 года рабо
чие — члены Социалистической 
партии, убедившись в измене 
правых лидеров, порвали со 
II Интернационалом и послали 
Кашена в Москву выяснить 
условия присоединения к Ком
мунистическому Интернацио
налу.

Кашен пробыл в России бо
лее двух месяцев, побывал в 
десятках городов и деревень и 
видел, что повсюду «глубокая 
вера в победу вдохновляет 
рабочий класс всей России».

Несколько раз Кашен встре
чался и подолгу разговаривал 
с В. И. Лениным. Эти встречи 
стали поворотным моментом в 
жизни Кашена. Вернувшись в 
Париж убежденным сторонни
ком Коминтерна, он в течение 
четырех месяцев объездил всю 
Францию, ежедневно выступая 
на массовых митингах и собра. 
ниях. Кашен рассказывал тру
дящимся о своих встречах с 
Лениным, раскрывал все гро
мадное значение социалистиче
ской революции, свершившейся 
в России.

29 декабря 1920 года XVIII 
съезд Социалистической пар
тии, собравшийся в городе 
Туре, по предложению Кашена 
принял решение о присоедине
нии к Коммунистическому Ин
тернационалу. Этот день был 
днем рождения французской 
Коммунистической партии. С 
момента ее основания и до 
конца своих дней Марсель 
Кашен был бессменным членом 
Центрального Комитета и По
литбюро ЦК, политическим 
директором центрального ор
гана Компартии — газеты 
«Юманите».

Кашен играл видную роль в 
международном коммунистиче
ском движении. С 1924 года 
он член Исполкома, а с 1935 
года — член Президиума Ис
полкома Коминтерна.

Марсель Кашен был одним 
из организаторов антифашист
ского народного фронта во 
Франции. Он активно участ
вовал в руководстве освободи
тельной борьбой французского 
народа против немецко-фаши
стских оккупантов.

Все свои силы Кашен отда
вал укреплению дружбы меж
ду советским и французским 
народами, которая, как он 
справедливо подчеркивал, «яв
ляется важнейшей предпосыл
кой мира во всем мире». Его 
благородная деятельность в 
этом направлении в 1957 году 
была отмечена высокой награ
дой — орденом Ленина.

Обозревая пройденный путь 
и радуясь успехам лагеря ми
ра, демократии и социализма, 
Кашен с гордостью говорил: 
«Когда я вступал в рабочее 
движение, карта мира была 
иной. Стоило жить и бороться, 
чтобы вложить свой вклад в 
дело мира и свободы».

...12 февраля 1958 года 
Францию и весь мир облетела 
траурная весть. В этот день 
на 89-м году .жизни скончался 
Марсель Кашен.

На кладбище Пер-Лашез, 
где похоронены борцы Париж
ской коммуны, покоится те
перь и прах Марселя Кашена.

В. СМИРНОВ, 
кандидат исторических наук.

Это ,
надо знать ======= .

ЛУНА является самым близким к Земле небесным телом. Много- ' 
летние астрономические наблюдения позволили узнать о Луне мно
гое. Луна движется вокруг Земли по эллипсу (вытянутая кривая). 
Среднее расстояние от нашей планеты до Луны равно 384.386 кило- ) 
метрам. На современном поезде такое расстояние можно было бы ’ 
преодолеть за год, на самолете «ТУ-104» — за 20 суток.

☆ ☆ ☆ (
ПОПЕРЕЧНИК ЛУНЫ равен 3.476 километрам, то есть несколько 

меньше расстояния от Москвы до Алма-Аты. Лунная поверхность \ 
в 14 раз меньше земной и составляет 37.965.500 квадратных кило
метров—несколько меньше площади Азии.

* * * )
НА ЗЕМЛЕ человек на ровной поверхности видит на расстоя- ) 

нии до 5 километров, а на Луне смог бы только до 2,5. )

ЛУНА СОВЕРШАЕТ полный оборот вокруг Земли за 27 суток 
7 часов 43 минуты 11,47 секунды. За это время она проходит путь 
в 2.414.000 километров. Значит, средняя скорость Луны превышает ( 
километр в секунду, а за час она проходит 3.680 километров. (

☆ ☆ ☆ )
НА ЛУННОЙ ПОВЕРХНОСТИ были обнаружены обширные тем- ) 

ные пятна, которые были названы морями. Им были даны названия: 1 
море Кризисов, Ясности, Дождей, Спокойствия и другие. В лунных 
«морях» нет воды. Эта огромные низменности без заметных неров- ( 
ностей. «Моря» занимают 20 процентов обращенного к нам полу
шария Луны.

Новинки 
технической 
литературы

РЕБРИКОВ В. С. Применение 
крупных кирпичных блоков в 
строительстве. Г оссгройиздат, 
1959 г. Цена 6 руб.

В книге |цриведены основные 
сведения о материалах, применяе
мых для изготовления крупных 
кирпичных блоков, их конструк
циях и способах изготовления; 
рассмотрены вопросы организации 
производства крупных кирпичных 
блоков на заводах и полигонах.

ПЛАТОНОВ Н. П. и КУЦЕН
КО К. И. Подьемно-транспортные 
устройства и механизация по
грузочно-разгрузочных работ, 
1959 г. Цена 9 руб. 20 коп.

В книге дается подробное описа
ние подъемно-транспортных 
устройств, машин и способов меха
низации трудоемких операций по 
погрузке и выгрузке в различных 
отраслях народного хозяйства.

Товарищеская 
помощь колхозу
Большую помощь оказывают 

колхозу «Заветы Ильича» трудя
щиеся Среднеуральского1 шлако
блочного завода треста «Строй- 
деталь-70». Несколько раз в тече
ние лета рабочие завода выезжали 
в колхоз и участвовали >в проведе
нии полевых работ.

В горячую пору сенокоса на по
мощь колх|озникам вновь пришли 
■прудящиеся завода. Особенно 
хорошо работали стропаль завода 
Я. Пайвин, бетонщик И. Косо
горов, грузчик Е. Копытов. Втроем 
они накосили 15 тонн сена. Дваж
ды на сеноуборку выезжали боль
шие группы супрэоских шлакоблоч- 
ников.

Сейчас, когда наступила пора 
уборки богатого урожая овощей, 
колхозники вновь обратились за 
помощью к рабочим.

Хорошо был организован коллек
тивный выезд на уборку картофе
ля. 160 рабочих и служащих завода 
в минувшее воскресенье в спе
циальном вагоне пригородного по
езда выехали на колхозные поля. 
В этот день они убрали картофель 
с четырех гектаров.

Вчера многие рабочие завода 
вновь приняли участие в 'суббот
нике 1по уборке картофеля на 
полях сельхозартели «Заветы 
Ильича».

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ СТРОИ
ТЕЛЕЙ им. ГОРЬКОГО (тел. 
Д1-52-31. Ул. Первомайская, 24).

20 сентября — Королевство 
Кэмпбелла.

20 сентября — Алерт.
21—28 сентября — Далеко 

!в горах.
КЛУБ ТРЕСТА «ЮЖГОР- 

СТРОЙ» (тел. Д2-05-00, доб. 5-39. 
Химмаш, ул. Инженерная).

ЙО 'сентября — Сыновья идут 
дальше.

23—<24 — Фамильные драгоцен
ности.

КЛУБ ДОЦа (тел. Д2-38-89, доб. 
«клуб». Сибирский тракт, 8-й кило
метр) .

20 сентября — Пятое колесо 
в телеге.

— Детский сборник.
Куклы Иржи.

КЛУБ СТРОЙТРЕСТА № 33 
(тел. Д1-68-86). Березовский 
тракт).

20 сентября — Константин 
Заслонов.
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